

de Rome à Frascati. Monseigneur dirigeait lui-même les recherches. Bientôt dans l'endroit le plus épais et sous un berceau de lauriers odoriférants, on trouva la petite fille couchée dans un lit de feuillage ; ses mains étaient jointes dans l'attitude de la prière et serraient encore le petit crucifix ; en s'approchant de plus près, on reconnut qu'elle était morte. A la foule qui éclatait en sanglots, le bon prélat, dont la voix trahissait la profonde émotion, ne dit que ces simples mots : « Ne pleurons pas mes enfants ; c'est le bon Dieu qui a cueilli la Petite Fleur des Bois. »

L'abbé JULIEN LOTH.

INFORMATIONS

LE Jubilé de la Salette. — Le Jubilé de l'Apparition de Notre-Dame de la Salette, publié le 19 septembre dernier par Mgr Fava et retardé à cause de l'occurrence du jubilé national de la France chrétienne, va être solennellement célébré au pèlerinage pendant toute la belle saison, jusqu'à la fin de septembre 1897.

Des caravanes nombreuses s'annoncent de toute la France et de l'étranger

Un bourdon sera offert, à cette occasion, à l'église du pèlerinage.

Pèlerinage Stroop. — Un pèlerinage américain des Etats-Unis débarqué à Naples, est arrivé le 25 avril à Rome. Il a été organisé et conduit par M. et Mme Stroop. Ce n'est pas le premier pèlerinage que les époux Stroop conduisent à Rome. Convertis au catholicisme depuis quatre ans, ils désirent faire connaître à leurs compatriotes le Pape, pour lequel ils ont un dévouement illimité. Les pèlerins ont été admis le lendemain à la messe du Saint-Père, et, après la messe, au baisement des mains.

Les Francs-Maçons à l'Equateur. — Nous lisons dans le *Petit Alumniste* de Miribel cet intrefilet d'un Père missionnaire qui écrit de là-bas :